

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari beberapa pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Dr. Sofia Hartati, M.pd dan selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian, Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian, Karta Sasmita, M.Si. Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Masyarakat.

Kepada Bapak Dr. Daddy Darmawan, M.Si selaku dosen pembimbing I yang selalu memberikan motivasi dan dorongan semangat serta mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi, peneliti banyak haturkan ucapan terimakasih yang tidak terhingga karena mau menerima peneliti sebagai mahasiswa bimbingan dan selalu memberikan masukan yang sangat membangun. Drs. Ahmad Tijari, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah

meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Terimakasih juga kepada Bapak Edi Pramono, S.Pd selaku pimpinan lembaga PKBMN 23 Kebon Melati yang telah memberikan ijin dengan sangat terbuka kepada peneliti melakukan penelitian di lembaganya, Ibu Eva Nuraisyah dan Ibu Tuti selaku PHL PKBM Negeri 23 Kebon Melati yang selalu memotivasi dan membantu segala apapun yang peneliti butuhkan. Ibu Alisha, Ibu Tantri, Ibu Noni, Ibu Fathia, Ibu Zuhra, Ibu Yeni, Pak Azmi, Pak Hakif, Pak Widi, Pak Rofiki selaku tutor dan seluruh warga belajar Paket C PKBM Negeri 23 Kebon Melati yang telah membantu dan membangkitkan motivasi peneliti dalam melakukan penelitian. Terlebih khusus lagi adalah untuk orang tua tercinta serta suamiku tersayang dan seluruh keluarga saudara-saudara peneliti yang dengan penuh kesabaran telah mendo'akan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan studi.

Serta teman teman seperjuangan angkatan 2014 khususnya Nur Afiah, Aida Malyta, dan Durrotun Napiah yang telah menemani peneliti kurang lebih 3 tahun, semoga persaudaraan kita selalu terjalin. Terimakasih juga kepada Mba Arum dan Mas Andri yang bersedia support peneliti demi terselesaikannya skripsi ini.

Semoga segala bantuan, bimbingan, dan dukungan yang telah diberikan kepada peneliti menjadi amal baik dan mendapat balasan yang berlimpah dari Allah SWT. Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya bagi para pembaca pada umumnya.

Jakarta, 18 Februari 2019

Peneliti,

Muria Dwi Lestari